
Cotino defiende que los trasvases son más 
ecológicos que las desaladoras  
El vicepresidente critica el elevado coste del agua desalada y defiende que la de los trasvases es mucho 
más barata  

 

LEVANTE-EMV VALENCIA ? 
El vicepresidente tercero y conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, Juan Cotino, criticó 
ayer el "nulo criterio del Partido Socialista a la hora plantear soluciones al déficit hídrico que padece la 
Comunitat Valenciana". En su opinión, "las pocas soluciones que plantea son excesivamente caras y 
medioambientalmente mucho más negativas", dijo el representante del Consell, que defendió que los 
trasvases "son mucho más ecológicos que las desaladoras". 
Cotino realizó estas declaraciones en la presentación de la Cátedra de Agua y Energías Renovables creada 
por la Universidad CEU Cardenal Herrera con el patrocinio del Forum Solidari per l'Aigua i el Medi Ambient 
(Fosama). Junto al vicepresidente participaron José Alberto Parejo, rector de la Universidad CEU Cardenal 
Herrera, Mª Àngels Ramón-Llin, concejala de Calidad Medioambiental, Energías Renovables y Cambio 
Climático del Ayuntamiento de Valencia; Iñaki Bilbao, director del Instituto CEU de Derecho y Ética Ambienta, 
Francisco Cabezas, director de la Fundación Instituto Euromediterráneo del Agua en Murcia y Federico Llorca 
Navasquillo, presidente de la Federación Valenciana. Forum Solidari per l'Aigua i el Medi Ambient. 
"Pensar que construir desaladoras por toda la Comunitat es la solución para resolver el problema del agua 
demuestra que no se es consciente de la realidad de nuestro territorio", acusó el vicepresidente. "La 
desalación -agregó- es muy cara; tiene todo un proceso que encarece ostensiblemente el agua y el resultado 
es que no se puede gastar. Los precios no son consumibles en el mercado". El metro cúbico de agua que sale 
de una desaladora para consumo o para regadío asciende a 0,80 céntimos, según los técnicos, recordó. 
 
Derogación política del trasvase 
Cotino argumentó que, "por mucha desaladora que se haga, el agricultor no puede pagar el agua desalada al 
precio de coste que sale de una de estas plantas, sin olvidar los problemas medioambientales que provoca la 
salmuera en el mar". 
"Teniendo en cuenta todos estos problemas es evidente que los trasvases son la mejor solución para la 
Comunitat Valenciana. De la misma manera que la derogación del trasvase del Ebro fue una cuestión política, 
no técnica. Nadie debate hoy en día que los trasvases no sean ecológicos, al contrario todos están de 
acuerdo que los trasvases lo son más que las desaladoras", destacó. 
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